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ご意見・ご提案

内 容 

 

今月１６日（月）ありえコレジヨホールでの「市道南島原自転車道

線」に伴う説明会の内容を当自治会内の数名の人に話しましたら、そ

んなに大事業は市民の民意を反映すべきである、したがって自転車道

路が「必要か不必要か」を市民アンケートをとるべきである。との声

でした。 

市民の声を大事にすべきです。必ず市民アンケートをとってくださ

い。 

 

回   答 

 

南島原市自転車道線の事業について「市民アンケートを」という提

案でございますが、平成２９年５月に、国は「自転車活用推進法」を

施行しました。その後、本市は、「自転車活用推進法」に則り、南島

原市自転車活用推進計画の作成に取り組み、作成していく過程におい

て、市民の方々を対象に無作為ではございますが、自転車の利用や実

情も織り込んだアンケートを実施してまいりました。 

本市は、国が目指す自転車活用の施策に合わせて、市民アンケート

の結果を踏まえながら、南島原市自転車活用推進計画を作成し、令和

元年１０月から 1カ月の期間をもってパブリックコメントにて周知

してきたところです。 

また、作成期間には、市議会に対しましても、自転車活用推進計画

並びに島原鉄道廃線跡地の道路整備につきまして、説明し、理解を頂

いた計画でございます。 

今回、実施しました市内８町の自治会長説明会においても、自転車

歩行者専用道路の整備については、大方の理解があり、整備後の成果

を期待される意見があったと認識しております。したがいまして、本

事業は計画どおり進めてまいりますので、アンケートを実施する予定

はございません。 

 

担当課 建設課 


